



Conviven en departamentos del mismo piso en torre frente al Estadio Monumental

## Tiktokers de edificio viral graban reality show

RENÉ VALENZUELA

Si ha buscado en redes sociales por “edificio influencers” o “edificio viral” es probable que le aparezcan videos de algunos jóvenes que en sus cuentas personales muestran su vida cotidiana en departamentos en el mismo edificio de La Florida (al límite de Macul), al frente del Estadio Monumental. Este mismo inmueble ahora derechamente se vuelve un lugar para un reality show cuyas primeras grabaciones partieron este lunes y cuyos participantes son cinco creadores de contenido, más Mike Milfort que irá diariamente y a quienes se les suma Bryden Hattie, el clavadista canadiense que se hizo popular para los Juegos Panamericanos de 2023.

“Llevo viviendo desde julio más o menos acá. Ha sido bien bonito, te sientes muy acompañada de gente que está en el mismo ambiente que tú, entonces eso hace mucho más llevadero la etapa de independizarse que era lo que más me aterraba del hecho de vivir sola”, comenta **Eskarcita** (Scarlette Gálvez, ex “Gran hermano” y @eskar-citaa en TikTok). “Pensaba que yo era carretera pero estos vecinos me demostraron que no, jajajá. Igual disfruto mucho mi espacio propio, estar en mi depa y acostarme temprano; pero se forman instancias bacanes con ellos, puedes subir a la piscina, ir a la sala disco y armar algo bacán sin salir de la casa”.

Carlos O’Ryan, fundador de la inmobiliaria Icalma, a cargo del edificio, detalla que son 22 pisos con 420 departamentos, y que los tiktokers actualmente se encuentran viviendo en el piso 15. “Tenemos el 60% de esta torre ocupada con personas comunes y corrientes. El edificio tiene sala de juego, sala de cine, piscina, un gimnasio gigante, kitchenette (...) Queríamos hacer el edificio más viral del mundo y sentimos que lo es”, y acota que los influencers pagan lo que corresponde a un arriendo y gastos comunes “con sus publicaciones”.

Nick O’Ryan, manager de la agencia Indigo Kids, explica que el reality “tiene como referencia la serie española *Aquí no hay quien viva* (que ocurre en un edificio) donde hay mucho cahuín, romances y entretención. La idea es grabar tres días a la semana durante un mes, en jornadas de ocho horas

**Ya tienen la costumbre de reunirse en los espacios comunes y ahora eso se convirtió en un programa. El clavadista Bryden Hattie también será su vecino.**



RUBÉN GARCÍA

cada día y con la intención de que después el equipo de producción incluso los pueda acompañar en sus actividades fuera del lugar. Los chiquillos carretean todos los días aquí, hay tres kitchen houses y así que la idea es que Eskarcita haga un segmento tipo mini *Top Chef* (donde participó) donde van a estar compitiendo duplas por el mejor plato, y también actividades en la sala de cine, campeonatos de pool. También vamos a invitar a compartir a más influencers a que estén (con los inquilinos) en la piscina, además queremos salir y grabar otras cosas como los chicos jugando bowling. Estamos trabajando la propuesta con un canal de TV (para la emisión)”.

“La gente me va tanto como influencer como vecino, así que ha sido bueno. Me ven y me piden fotos en el edificio, los mismos conserjes. Yo antes vivía con mis papás y hermanos, me costó adaptarme los primeros tres meses”, cuenta Reina de Chile (@reina-dechile, Brandon Zúñiga, también

participante de “Palabra de honor” en Canal 13). “He subido como 20.000 seguidores en TikTok desde que vivo acá. Con algunos vecinos no nos relacionamos mucho pero con los nuevos es bastante buena la convivencia”, acota Abraham Rojas (@francamentee), quien también aprovecha la vista preferencial al Monumental para ver partidos de Colo Colo y conciertos.

Dentro de los próximos días arribará también a vivir en un departamento del inmueble Bryden Hattie, quien en septiembre vino por una campaña en fiestas patrias y allí conoció a algunos de los inquilinos, “así que no diría que son unos completos desconocidos”, cuenta desde Canadá. “Creo que va a ser una experiencia muy divertida. Definitivamente, algo que nunca podría haber imaginado”, agrega, y que está meditando sobre su carrera deportiva “si sigo o si me retiro pero ya sé que la piscina de Santiago (en el Estadio Nacional) es perfecta. Mi familia lo va entendiendo (su fama en Chile) cada vez más, pero creo que todavía tienen sus dudas”.

Jota, Carito, Mike, Reina de Chile, Nick, Abraham y Eskarcita.



ELISA VERDEJO

Bryden Hattie llega en los próximos días.

Carolina Alarcón (@caritolourdes) desde Reñaca se vino a Santiago y hasta convenció a su pololo para mudarse y participar en el proyecto: “Vivía en Chicureo y lo quieren hacer influencer también, jajajá, se lleva muy bien con todos” Yo voy a visitar a los chiquillos (en el edificio) y siempre estamos grabando”. Juan Pablo González (@soyeljota\_) también se mudó desde Temuco para la experiencia y vive en el inmueble también hace dos semanas. “Vengo saliendo de una relación de tres años, vivía con mi expareja y realmente no puedo estar solo. Uno necesita su espacio pero también saber que tiene un vecino al cual le voy y dice *oye, quiero tomarme un café, ¿conversemos?*”.

El haitiano Mike Milfort (@mikemilfortversionmalo) vive con su esposa y su hija de 8 meses en una casa que remodelaron en Pudahuel y aunque no se mudará al edificio, “voy a venir todos los días unas ocho horas, será como salir a trabajar, y tenemos a nuestras familias porque esto nos va a beneficiar económicamente. Yo grabo y edito mi contenido con el celular así que puedo estar en cualquier lado”.